

# ひろば

読者の皆さんのページです。

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

## KURATESSGの 出店者を募集します



## 幻想的なほたるの乱舞を 堪能しました

●鞍手ほたるの会・小山豊彦さん



町ではインターネットを利用した通販サイト「KURATESSG」(くらてエスジー)を開設し、鞍手町の特産品などを全国に向けて広く販売しています。そこで「KURATESSG」に参加していただける出店者を募集します。

出店を希望する人は、町ホームページに出店要件を掲載していますので、ご確認のうえ、必要書類を地域振興課までご提出ください。不明な点などありましたらお問い合わせください。

●問い合わせ 地域振興課 ☎42局 2111番まで

6月1日から8日までヒメほたるの鑑賞会を行いました。また、6月7日は長谷のゲンジほたるの会場と剣岳のヒメほたるの会場で、ほたるを鑑賞しながら、その特徴や生息場所などをスライドで子どもたちと学習しました。

両会場とも例年同様の発生状況で、来場者は町内外から百七十人ほどでした。特に剣岳周辺は広範囲に観賞が出来てアクセスが良いことから、写真愛好家も多く

約七年前にリタイヤし、第二の人生を歩み始めた。第二の人生を歩むにつけ健康でありたいと願うのは誰もが共通した想いであろう。

腰痛などの症状が出始めた五十歳位から、健康のため月一から二回の水泳をしていた。スポーツは若い時からすることも観戦も好き

状態で楽しんでいるが、「好きこそものの上手なれ」になれるかどうか？

ちなみに、脳トレを兼ねて卓球の歴史については調べてみた。卓球の起源については諸説あり、有力なのは十九世紀にフランスとイギリスで始まったという。屋外で行つ

者を掘り起こす目的でラージボール卓球が開発されたそう。

さて、最近「健康寿命」という言葉をしきりに耳にするようになった。ある番組によると、福岡県の健康寿命は、全国都道府県の中で四十三位だそう。

これからも皆さんと楽しく卓球

## リレーエッセー 晴れたらいいね。

桑原 禮次郎さん(弥生・71歳)

VOL 184

で、リタイヤを機にもう少し運動をしたいなあ、と考えていた。

その頃、妻から卓球を勧められたが、スポーツ好きでも卓球は馴染みがなく迷いもあったが、鞍手町卓球連盟にお世話になることにした。卓球を開始しよう五年半が経過した今、まさに「下手の横好き」

ていたテニスや雨などの理由でできない時、室内のテニスを利用して行ったことが始まりのようだ。日本に渡来したのは一八九九年である。卓球がオリンピックに採用されたのは、意外と遅く、一九八八年のソウルオリンピックからである。このころ、国内の愛好

を続けることにより、少しでも健康寿命を延ばしたいと思っ

今回は、町田正憲さん(城ヶ崎)です。

来場していました。「森のほたる」と言われるヒメほたるは飼育が出来ないほたるで剣岳周辺の繁殖地は九州の北限。荒れかけた森に手を入れて今後も見守り、地付きの貴重な天然ほたるを将来に残したいですね。

## 星空シアターに 家族そろって出かけてみませんか

●鞍手町商工会青年部

鞍手町商工会青年部では、次のとおり「第7回くらて星空シアター」を計画しています。上映する作品は、デイズニー映画「シユガー・ラッシュ」。ゲームの世界を舞台にした奇想天外なファンタジー・アドベンチャー映画です。映画以外にも、丸太切り大会、トッキュウジャーショーなど各種イベントを予定しております。ぜひご家族そろってお越しください。

●とき 8月9日(土)

▽各種イベント 午前11時半ごろから(観覧無料)

▽映画上映 午後8時から ※雨天の場合翌日に順延



●ところ 町立野球場

●問い合わせ 鞍手町商工会青年部(事務局 ☎42局0357番) まで

## 柔道大会で好成績

●鞍手武道館柔道クラブ

先月号で紹介した第11回鞍手武道館少年柔道大会について、個人の部で誤った成績報告をしておりましたので訂正します。



●3年男子の部・優勝 立花琉俄(新延小3年)

●6年男子の部・3位 田中稜将(剣南小6年)